

属人区長のメッセージ（2018年4月8日）

神のいつくしみの主日にあたり、「わたしどもの信仰を増してください」とイエスに願おうと属人区長は勧める。

2018/04/07

復活節特有の喜びのうちに、神のいつくしみの主日である今日、典礼は私たちに聖ヨハネの言葉を思い出させます。「世に打ち勝つ勝利、それはわたしたちの信仰です。」（1ヨハネ5:4）

それぞれの町へ、それぞれの場所へ、それぞれの人々へ福音をもたらす使命を夢中になって果たすにあたり、私たちは教会の中で、たくさんの喜びと共に、少なからざる困難にも出会います。けれども、もし神のいつくしみへの信仰のうちに生きるならば、私たちは喜びと希望を持ち続けられます。この信仰は私たち自身の力で手に入れることはできませんが、特に弱さを感じるときにこそ、使徒たちのようにイエス様に願うことができます。「わたしどもの信仰を増してください。」（ルカ17:5）

フェルナンド

ローマ、2018年4月8日

[ダウンロードPDF](#)

pdf | から自動的に生成されるドキュメント <https://opusdei.org/ja-jp/article/zokujinkuchou-messeji-2018-4/>
(2026/02/08)